

Viernes 9 de noviembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=peDNtu9dfv0&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.gopar.com/listen/9b85349/click-gobernacion-de-santander-8-9-de-noviembre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Gobernador entregó herramientas pedagógicas del proyecto de inclusión educativa*
- *Abogados de la Gobernación se capacitan en temas de contratación*
- *Primera Dama Santander acompañó la cabalgata infantil en las ferias y fiestas en Carcasí*

Proyectos tecnológicos por \$4.600 millones radicó el Gobierno de Santander el Ministerio TIC

BUARAMANGA. El departamento de Santander radicó ante el Ministerio de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones 3 proyectos de gran impacto social por 4.600 millones de pesos, para ejecutar durante el mandato del gobernador Richard Aguilar Villa.

El secretario de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones de Santander, Omar Lengerke Pérez, expresó que ‘Santander Vive Digital’ fue el primer proyecto que presentó la Administración Departamental al Ministerio TIC, el cual tendrá una inversión de 1.200 millones de pesos en el 2013.

‘Vive Lab’

Lengerke dijo que el proyecto ‘Vive Lab’ fue la segunda iniciativa que Santander llevó al Ministerio TIC, para la cual se tiene previsto una inversión de 200 millones de pesos, y para los 3 últimos años del Gobierno de la Gente se radicó el programa departamental para la ‘Formación científico-tecnológica en la población infantil y juvenil de Santander’, que tendrá una inversión de 3.100 millones de pesos, recursos que provendrán del Fondo Nacional de Ciencia y Tecnología.

Los tres proyectos liderados por la Secretaría TIC de Santander son la base fundamental en la que está cimentado el trabajo que en materia de ciencia y tecnología planteó el Gobierno de la Gente, y que fue concertado entre el gobernador Richard Aguilar Villa y la comunidad de todos los municipios del departamento.



Lengerke dijo además, que con la capacidad de gestión que ha demostrado el Gobernador y el respaldo por parte del Ministerio TIC, estos proyectos serán aprobados y están listos para entrar a ejecutar.

Gobernador entregó herramientas pedagógicas del proyecto de inclusión educativa

BUCARAMANGA. Con el fin de facilitar el proceso de enseñanza - aprendizaje en la población infantil en condición de discapacidad, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, entregó a los docentes elementos pedagógicos para atender niños afectados con sordeceguera y discapacidad múltiple.

La entrega de estas herramientas, compuesta por pizarra de braille, ábaco, cuadernos de escritura en braille y un software especial para el aprendizaje, se efectuó durante la clausura del diplomado 'Desarrollo de modelo pedagógico de atención educativa', ofrecido por el Ministerio de Educación Nacional, informó Teófilo Rincón Mantilla, referente de población con discapacidad de la Gobernación de Santander.

Con estos elementos se benefician los colegios Santa Teresita, Arco Iris y José María Esteves, entre otros, que cerca del 2 por ciento de su población estudiantil infantil presenta algún tipo de discapacidad.

Docentes especializados

Mediante un convenio establecido entre el Ministerio de Educación Nacional, la Gobernación de Santander y la Asociación Colombiana de Sordociegos se realizó el diplomado 'Desarrollo de modelo pedagógico de atención educativa', que permitió a los docentes adquirir las últimas técnicas de enseñanza para efectuar una eficiente y efectiva transmisión de conocimientos a los niños en condición de discapacidad.

Santander es el tercer departamento con mayor población en condición de discapacidad, para lo que el Ministerio de Educación y la Administración Departamental han priorizado la implementación de proyectos que benefician a niños, jóvenes y adultos que presentan este estado.

Abogados de la Gobernación se capacitan en temas de contratación

BUCARAMANGA. Para actualizar conocimientos sobre la legislación vigente de contratación pública, la Oficina Jurídica de la Gobernación de Santander inicia una capacitación dirigida a los abogados y funcionarios del área técnica de la Administración Departamental.

Este proceso, que cuenta con la participación de expertos consultores como el profesional del derecho Jorge Pino Ricci y el ingeniero Carlos Mario Lopera Giraldo, empezará a las 2:00 de la tarde de este viernes en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama.

“Santander adelanta esta serie de capacitaciones donde se tratan temas importantes referentes a la contratación pública, como son las reformas que profirió el Gobierno Nacional en materia de Ley 80 del 93 y el Decreto 734 de 2012 que derogó 28 decretos en materia contractual”, dijo Roberto Ardila Cañas, jefe de la Oficina Jurídica.

Falta Planeación

Ardila Cañas manifestó que el acompañamiento que los expertos consultores harán a los temas de contratación busca explicar cuáles son las condiciones y requisitos que una entidad estatal debe cumplir en la fase de planeación.

Primera Dama Santander acompañó la cabalgata infantil en las ferias y fiestas en Carcasí

CARCASÍ. En la XV Ferias y Fiestas del municipio de Carcasí, la primera Dama de Santander, Aida Luz Villa Cañas, participó en la cabalgata infantil que reunió a más de 300 niños.

Así mismo, la Primera Dama entregó a la comunidad educativa del Instituto Educativo El Tobar material didáctico y pedagógico, al igual que herramientas audiovisuales.

“Para mí es importante acompañarlos en estas festividades y poder darles mi mensaje para hombres, mujeres y niños, quienes deben luchar por mantener armonía dentro de sus hogares en el marco del respeto y el amor”, dijo Villa Cañas.

Aida Luz Villa exhortó a hombres y mujeres a que se vinculen al programa ‘Mujeres y niños, tratémoslos con cariño’, con el fin de fortalecer la unión familiar y trabajar en contra del maltrato intrafamiliar.